

# *Le karatéka Maykel Noriega a obtenu la qualification pour les Jeux Panaméricains de Toronto*

---



Le karatéka Maykel Noriega a obtenu la qualification pour les Jeux Panaméricains de Toronto lors d'un tournoi de qualification qui a eu lieu dans cette même ville.

Maykel est arrivé en finale de la division des 67 kg ce qui a élevé à 3 les karatékas qualifiés de ce sport pour Cuba car déjà Yoandra Moreno dans les plus de 68 kg et Jander Tirill dans celle des plus de 84 kg l'étaient déjà.

Le Brésil et la Colombie avec trois, le Pérou, l'Équateur, le Venezuela et les États Unis avec deux et le Costa Rica, le Chili, la République Dominicaine, l'Uruguay et le Mexique, tous avec un se sont répartis les 19 qualifications qui restent pour la rencontre continentale en juillet prochain.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/49908-le-karateka-maykel-noriega-a-obtenu-la-qualification-pour-les-jeux-panamericains-de-toronto>



**Radio Habana Cuba**